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職業奉仕月間            会長 武澤郁夫 幹事 福田優子 
 

本日の予定 

新年会・ワンデイホスピタリティ 於：やなぎや 遊水亭 点鐘：午後６時 
 
 
 
  

今月は職業奉仕月間です。ロー

タリーの奉仕の中でも、職業奉仕

が一番わかりにくいとよく言わ

れます。「職業は、お金儲けなのに、

それがなぜ奉仕になるのか」とい

うところが理解しにくいのかも

しれません。ロータリークラブの会員は、職業分

類に基づいて、その業種を代表する職業人として

クラブに入会するわけです。そしてロータリーの

精神を普及する責務を負います。 

①自分の職業に誇りを持つ事から職業奉仕は始まる 

②天与の職業を、愛情を持って育てる事は職業奉仕 

③どんな仕事でも有用でそれを継続する事は職業奉仕 

④事業経営に最善の努力をする事こそ職業奉仕 

⑤社員教育に熱意を注ぐのは立派な職業奉仕 

⑥社員の福祉を図り幸福を願う事は職業奉仕 

⑦業界の発展の為に力を尽くすのは職業奉仕 

⑧職業倫理を高める事 

⑨常に相手の身になって共存共栄を図る事 

⑩自分の職業の水準と品位を高める努力 

⑪例会で多くの人と職業上の理解を深める事 

⑫三方よし「売り手よし」「買い手よし」「世間よ

し」は職業奉仕 

職業奉仕を言葉にすると以上の 12 項目になります。 

ここで少しロータリーの歴史を紹介したいと

思います。ロータリークラブは、一人一業種制度

の限定会員制社交クラブとして創立されたのが

原点です。四つの論点①物を買うときは会員から

買う事②お互いの職業を宣伝し合う事③精神的

に助け合うこと④会員を増強することが、設立当

初の共通の認識でした。そこへ、ドナルド・カー

ターが入会し「一業種一会員制は、自分たちだけ

のエゴイズム」ではないか、と問題を提起します。

そして 1921 年には、シェルドンの奉仕理念が提

示されます。「One profits most who serves best」

他人に最もよく奉仕する者が、最も多く報いられ

るという、皆さまもよくご存知の言葉です。これ

が大会宣言に採択され、職業奉仕(Vocational 

Service)が確立されたのです。 

職業奉仕という概念については職業上の高い

倫理基準が求められます。役立つ仕事は全て価値

あるものという認識のもと、社会に奉仕する機会

としてロ－タリアン各自の職業を高潔なものと

することが重要です。ロ－タリ－の原点は親睦と

奉仕で、それも職業奉仕がその基本になっていま

す。ただし、職業倫理の上に成り立たせることが

前提となっています。【四つのテスト】は、ハー

バート・テイラーが提唱したものですが、これは

もともと、ロータリーのためではなく、クラブ・

アルミニウム社という会社を再建するために考

えられたものです。社員向け、仕事のために考えだ

されたものです。 

ところで日本ではどうか、二宮尊徳、近江商人

の三方よし、先に良いことをすれば利益は後から

ついてくる等の考えがあります。最近企業の不祥

事が多くみられます。企業の常識は世間の非常識。

これは企業倫理が崩壊していることが原因とも

考えられます。企業の倫理性を高めていくことが

信用を高め、結果的に企業の安定かつ

永続的に利潤を確保していくことに

つながるのではないかと自分は考

えます。 

参考資料：ロータリー入門書、地区

職業奉仕セミナー資料 

2024.1.16 

第 2144 回例会  

 2023-24 年度会長  武澤郁夫  会長の時間  
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ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之 SAA 武澤郁夫会長 大谷祥寛会員 山腰すい会員 

♬ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング 

 

 
 

中村敦会員入会式 

 

 

 

 

 

 

 
 

月初めのお祝い 進行：古谷由紀子親睦活動委員  
１月生まれの方 

須永恵子会員、星野龍肇会員、杉岡榮治会員、齊藤愛会員、石川久会員、福田優子会員、小山幸子会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

職業奉仕委員会 齊藤愛委員長 
本日の理事会において、職場見学の件、承認をいただきましたので、報告いた

します。移動例会として、足利のココ・ファーム・ワイナリーです。ワイナリー

の成り立ちや「こころみ学園」のお話を聞いて、ワイナリーを見学して、おいし

いワインやジュースを楽しみましょう。帰りに足利市の観光も企画いたしており

ます。3 月 26 日(火)ご予定いただきますようお願いいたします。 

なお、詳細及び、参加確認は、後日メーリングリストにてご案内いたします。  

 前回例会報告  第 2143 回例会  2024 年 1 月 9 日  

 点鐘・ロータリーソング  

 委員会報告  

 セレモニー  



3 

 

 

 

雑誌委員会 齊藤忠委員長 

「ロータリーの友」１月号、職業奉仕月間ということで、職業奉仕が特集され

ています。また、小山幸子会員の歌が縦組 15 ページに掲載されております。是

非ご覧ください。 

 

親睦活動委員会 板橋孝司委員長 

皆様のお手元に新年会・ワンディホスピタリティプログラムをお配りいたし

ました。親睦活動委員会の方は午後 5 時 15 分集合です。点鐘は午後６時です。

本日の例会終了後、委員会を開催いたしますので、お集まり願います。酒井会員、

中村会員もお時間がありましたら、参加願います。楽しい、新年会・ワンディホ

スピタリティにしましょう。 

 

出席状況報告 大橋みち子出席委員長 

 

  

 

 

 
 
 
 

 
  

 
  

お名前(敬称略) メッセージ 

武澤郁夫会長 
福田優子幹事 

令和６年明けましておめでとうございます。 
武澤・福田年度も残り半年となりました。 
引き続きよろしくお願い申し上げます。 
中村敦先生、入会おめでとうございます。 
１月生まれの方々、おめでとうございます。 

髙橋采子 

第４分区ガバナー補佐 

あけましておめでとうございます。 
本年もよろしくお願い申し上げます。 
2011 年３月 11 日東日本大震災の時は、山崎ガバナー、私が会長でした。 

2024 年１月１日またもや、私がガバナー補佐の年度に大きな災害。 
何の因果なのでしょうか？一日にも早い復興を祈るばかりです。 

山崎清司PDG 
中村さん入会おめでとうございます。 
武澤郁夫会長・福田優子幹事、まずは半年間ご苦労様でした。 
「新年の抱負」よろしくお願いいたします。 

江口紀久江元会員 
明けましておめでとうございます。 
会員の皆様には、多年にわたりお世話になり、ありがとうございました。 
これからの皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 スマイル報告  

第 2143 回例会（1/9） 第 2141 回例会（12/26）前々回 

名誉会員を除く会員数 53 名 名誉会員を除く会員数 52 名 

出席計算に用いた会員数 42 名 出席計算に用いた会員数 43 名 

出席またはMake Up 会員数 34 名 出席または Make Up 会員数 34 名 

出席率 80.95％ 出席率 79.07％ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森敏夫委員長  

 委員会報告  



4 

 

 
 

 

人数 合計 累 計 目標額 達成率 

28 名 ￥61,000 ￥1,131,230 \2,000,000 56.56 ％ 

  

お名前(敬称略) メッセージ 

板橋孝司 

皆様新年おめでとうございます。 
中村敦さん、ご入会おめでとうございます。 
また、今年最後の例会、会長、幹事、半期、大変お世話様でした。 
また、武澤郁夫会長・福田優子幹事、下半期よろしくお願いします。 

大谷祥寛 小林好子 齊藤忠 齊藤愛 
新年おめでとうございます。 
本年も何卒宜しくお願い致します。 

大橋みち子 
最大震度７を観測した能登半島地震から８日、被災地では、降雪の影響で不
明者捜索や支援活動に支障が生じています。 
一日も早い復興を祈るばかりです。 

小倉郁雄 

新年明けましておめでとうございます。 
一昨日は、古河市の成人式で午前 4 時より、着付け、ヘアメイクで大忙しで
した。 
武澤会長、福田幹事、あと半年宜しくお願いします。 
中村敦先生、ご入会おめでとうございます。 

柿沼利明 坂田信夫 佐谷道浩 
佐藤孝子 杉岡榮治 森敏夫 松井実 

明けましておめでとうございます。 
中村さん、入会おめでとうございます！ 
武澤郁夫会長、福田優子幹事、「新年の抱負」宜し
くお願いします。 

桑原正信 
星野龍肇 

皆さん、新年おめでとうございます。 
本年もよろしくお願い致します。 
武澤会長、福田幹事、あと半年ですネ。 
健康に留意して頑張ってください。 

小森谷久美 

本年もよろしくお願い致します。 
元会員のトミー植松さんから、今年も年賀状をいただきました。 
お元気のようです。 
昨年の 40 周年の写真を入れて、お返事を書こうと思います。 

酒井慎介 被災地のスマイルを祈念して。 

須永恵子 

明けましておめでとうございます。 
本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 
武澤郁夫会長、福田優子幹事、「新年の抱負」宜しくお願いします。 
月初めのお祝いをありがとうございます。 
中村敦会員、入会おめでとうございます。 

古谷弘之 武澤・福田年度もハーフターン！今年も宜しくお願いします。 

古谷由紀子 

昨年中は、皆様のお陰で新しい経験を沢山することができました。 
ありがとうございました。 
本年も、小さな喜びを幸せにかえて精進してまいります。 
何卒よろしくご指導のほどお願いします。 

三田浩市 
新年明けましておめでとうございます。 
能登半島地震、羽田空港事故、災害に遭われた方々に、心から、お見舞いを
申し上げます。 

山腰すい 
新年のお喜びを申し上げます。 
本年もよろしくお願いたします。 
ロータリー、今年は休まず参加したいと思います。 

 スマイル報告  森敏夫委員長  
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武澤郁夫会長 
武澤・福田年度も残り半年となりました。武

澤・福田年度スタートから理事、役員、会員の

皆様のご協力により、半期の中でのガバナー

公式訪問を含め、各委員会活動も活発に行わ

れました。今年後期も皆様のご協力をいただ

きながら努めていく所存であります。 

まず来月に開催されます IM、髙橋采子ガバ

ナー補佐、柿沼利明実行委員長のもと準備を

重ねております。ご存知の通り、IMの中でRLI

方式を取り入れます。共にロータリーを学ぶ

機会を、参加する全会員で共有しようとする

ものであります。この共有は、それぞれが歩ん

できたロータリーでの道筋を、ロータリアン

として見つめ直す、知り直す、原点回帰である

と思います。これは、答えを問う、求めるもの

ではありません。各自の経験や今までのこと

をいったん抜きにして、新たな気持ちで、素直

に思う・感じる・考えることをトークしていた

だけたら、IM の一番の成功といえるのではな

いでしょうか。 

また、IM 後、国際奉仕によるモンゴルへの

奉仕活動がひかえています。この指止まれを

用いて各クラブから支援していただいた事業

なので頑張りましょう。海

外だけに当てはまるもの

ではありませんが、やはり

海外に出ての奉仕活動は、

特に自分の足を使い、自分

の目で感じる奉仕として、大きな達成感を味

わえることだと思います。 

今年はコロナも５類になりましたので新年

会ワンデイホスピタリティ、クラブバナーの

作成、職業奉仕によるココファーム見学、社会

奉仕による地区補助金事業、青少年奉仕によ

るテントの寄贈、衛星クラブとコラボしてボ

ールでつながれKOGAキッズサッカーゲーム、

アクトの支援、その他、会員増強と衛星クラブ

を含めたクラブの諸活動や例会の充実と親睦、

情報委員会「いちご会」を中心としたロータリ

ーの理念や歴史などの勉強、各種メディア・ツ

ールによる広報の充実とクラブ内の情報共有、

今年の漢字一文字は「和」としたいと思います。 

楽しくなければロータリーでない！和を重

んじ一期一会の出会いを大切にする残り半期

にしたいと思います。武澤・福田年度宜しくお

願いいたします。 

報告事項 

1. 配布物回覧 
① ガバナー月信１月号 
② ロータリーの友１月号 
③ ２月のプログラム 

2. 理事会承認事項 
① 12 月の会計報告 
② ２月度のプログラム 
③ ワンディホスピタリティ(新年会)について 
④ １月 30 日(火)クラブ協議会(IM について)準備と予行演習 
⑤ 職業奉仕委員会「ココファーム見学」について 
⑥ クラブ・ラーニングファシリテーターは情報委員会が兼務 
⑦ 柿沼会長エレクトより 

「クラブ戦略計画の再策定年度にあたり会員満足度アンケート実施」 

3. お知らせ 
① ２月３日(土)の IM について 

午前９時全員集合 
自家用車駐車場：隆岩寺・古河市放置自転車等保管所・旧冨久家 

② 地区補助金事業、古河公方公園・地名碑の書「御所沼道」を高橋采子ガバナー補佐が書
いてくださったのでご披露します。 

 会員卓話「新年の抱負」  

 幹事報告  福田優子幹事  
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福田優子幹事「年末を迎えて感謝」  

１．武澤年度これからの事業について 

毎月通常例会のほかにクラブ協議会や、移

動例会があります。ロータリーは奉仕と親睦

が大切だと思います。まさに、武澤年度は、奉

仕と親睦のバランスがよいのではないかと、

かってに自画自賛しております。 

２．ロータリーの活動の意味は？ 

ところで、ロータリーの活動は、奉仕と親睦

が大切と言いますが、年頭ですので、改めて学

び直したいと思いました。「４つのテスト ロ

ータリーの目的(OBJECT OF ROTARY)」現

況報告書に書いてありますが、見たことなか

ったです。改めて読みました。次に「クラブの

目的」これは、現況報告書の 93 ページに書い

てありました。ロータリークラブに入会して、

理解もせず、なんとなく１年、また１年と過ぎ

てきた私ですが、幹事になっても、幹事の仕事

に追われて、ロータリーの目的、なぜロータリ

ーの活動をするのかも知らない私です。ぼー

っとロータリーに出席していました。「どこか

のチコちゃん」に叱られる前に、読んでみました。 

３．今年のテーマ「学びを新たにする」 

そこで、今年の私のテーマは、「学びを新た

にする」としました。いまは、武澤年度の幹事

です。何もわからず、令和４年 12 月に被選理

事会を開くにあたり始まった幹事のお仕事。

わけもわからず、コピペの毎日でした。４月に

は研修があるのに、体調不良

により欠席。最初から皆さ

んにご迷惑とご心配をおか

けしました。時間は流れて、

あっという間に 12 月も過ぎ、今日になってし

まいました。今頃になって、改めて現況報告書

を読み直し、「へえ！」こんなことが書いてあ

る。私が現況報告書の原稿を書いたところで

も、あらためて読み返して、なるほど、そうい

う意味があったのか、そういうシステムだっ

たのか、と感心したり、驚いたり、我ながら、

ちょっと足らないな、と思い、反省しています。

この現況報告書を作成するには、18 か月の実

践があります。それは、私にとって人生の学び

そのものです。自分とロータリーが少し近づ

いてきました。意味のある努力になってきた

ので、少しずつ楽しくなってきました。幹事の

仕事は地味です。大変です。とばかり思ってい

ましたが、私が成長できる実践の場だと考え

が少し変わりました。それは、実行したから理

解できたこと、改めて現況報告書を読み直し、

学び直したからこそ得られました。まさに、感

謝です。 

私は、幹事ができることに感謝して、あと半

年、皆様とともに、明るく楽しい古河東ロータ

リークラブの為に努力してまいります。あり

がとうございました。 

 

 
 

１月 11 日、とねミドリ館において令和６年古河市新春のつどいが開催されました。寄附者表

彰として、古河市から感謝状２枚をいただきました。 

１．古河公方公園花桃苗木 40 本 

２．古河歴史博物館第一駐車場看板 

クラブ創立 40 周年記念事業の一環です。皆様のご協力に感謝申し上げます。（文責：小森谷久美直前会長） 

 

 

 

 

 

  

 会員卓話「新年の抱負」  

 ご報告  
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2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 

2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2145 回 

1/23(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話「新年の抱負」リレースピーチ 

お弁当：お食事処 静 

第 2146 回 

1/30(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

IM に備えて クラブ協議会 

お弁当：ホテル山水 

第 2147 回 

2/6(火)  

2/3(土) 

ヤクルトはなももプラザ

（地域交流センター） 

第 4 分区 IⅯ 

ホスト：古河東ロータリークラブ 

お弁当：ホテル山水 

第 2148 回 

2/13(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

月初めのお祝い 2 月生まれの方 

パトゥムアン RC「40 周年記念式典」に参加して 

山崎清司パストガバナー／高橋采子ガバナー補佐／板橋孝司会員 

お弁当：喜楽飯店 

第 2149 回 

2/20(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話「IⅯ開催クラブとして」 

柿沼利明実行委員長／増田恵美会員 お弁当：やなぎや 

第 2150 回 

2/27(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

お客様卓話「メンタルヘルスについて」 

医療法人イプシロン 理事長 高尾哲也様(水戸 RC) お弁当：お食事処 静 
 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

2/3(土) 第４分区 IM ヤクルトはなももプラザ(地域交流センター) 

3/3(日) 
大髙年度地区チーム研修

セミナー(DTTS) 
ホテル テラス ザ スクエア日立 

3/23(土) 24(日) 会長エレクト研修セミナー(PETS) ホテル テラス ザ スクエア日立 

4/14(日) 地区研修・協議会(DTA) ホテル テラス ザ スクエア日立 

 

 今後の予定  

創立：1982年(昭和 57年 7月 6日)URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30～13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

 

週報原稿送付先 

［松井実会員メールアドレス］ 

m5.matsui@nifty.com 

例会欠席連絡先（前日迄にご連絡ください） 

［ＳＡＡ］古谷弘之会員 電話：090-3470-4011 

［欠席連絡専用メールアドレス］kesseki.rnrk@gmail.com 

mailto:kesseki.rnrk@gmail.com

